

新ガッツだ おまかせくん!

小学校編

作：イニエスタ太郎

No.164



ラグビーワールドカップOITA 盛り上がりました



国東を元気にする人

55



大分県剣道連盟国東支部のみなさん

大分県剣道連盟国東支部のみなさんは、剣道のイメージアップを図り、入会を活性化させるため、毎年市内で清掃ボランティアを行っています。今年は10月6日に武蔵B&G海洋センター体育館の周辺で清掃活動を実施しました。

会長の中野光市さんは「剣道は礼儀作法を学ぶことができ、老若男女が励むことのできる素晴らしいスポーツです。毎週水曜日に武蔵B&G海洋センター体育館で練習していますので、興味がある方は気軽にお越しください。また、外でボランティア活動をすることで市民のみなさんに剣道を知ってもらいたいと思っています。剣道の周知と、剣道人口の増加を目指して、これからもボランティア活動に精を出していきたいです」と抱負を語ってくれました。



▲国東支部会長 中野さん

【問合先】大分県剣道連盟国東支部 中野さん ☎090-6821-5251

私の宝物

vol.43

よしたけ 吉武

こへい 紘平くん

(1歳)

武蔵町志和利 母 恵さん



紘平くんはいたずらっ子で遊ぶのが大好き。
元気で強い子どもに育ってね。(母)

私の達者な秘訣 43

いわたけ 岩武

いつよ イツヨさん(91歳)

武蔵町麻田



これまでお米や麦、七島藺の栽培をしてきました。今は月2回地元で開催されている「武溪の会」に行くことが楽しみです。私は「毎朝起きた時に体操をすること」を心がけています。これからもなるべく運動をして、元気に過ごしていきたいです。

編集後記 10月14日のケベス祭は、これまで取材に行った行事の中で最もテレビカメラや記者が来ていました。祭り関係者にお聞きすると「昔はこんなになかった」とのこと。報道発表で地元の祭りや行事を周知するお手伝いできればと思いますので、広報室まで情報をお寄せください(矢野)